

J'ai combattu le beau combat, gardé la foi et achevé ma course.
2 Timothée 4, 7

Nous avons la tristesse de faire part du décès de

Jeanne-Marie PERRIN

qui s'en est allée à l'aube de ses 85 ans.

Ses enfants :

Nathalie et Rolf à Lausanne

Yann et Marie à Corcelles (NE)

Les familles parentes et alliées ainsi que tous ses amis et connaissances sont dans la peine.

Une cérémonie en sa mémoire aura lieu au Centre funéraire de Montoie à Lausanne, le jeudi 21 août à 13 heures, chapelle A.

Nous remercions chaleureusement le personnel et l'équipe soignante de la Clinique Cécil à Lausanne pour la qualité de leur accompagnement.

Jeanne-Marie repose au Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à une association qui vous fait penser à Jeanne-Marie.